



**Nombre del alumno: Mario De Jesús Santos
Herrera**

**Nombre del profesor: Dulce De Los Ángeles
López Vázquez**

Licenciatura: Medicina Humana

Materia: Psicología Medica

PASIÓN POR EDUCAR

Nombre del trabajo: Resumen

San Cristóbal De Las Casa, Chiapas a 26 de septiembre de 2020.

Después de revisar otras 49 definiciones de personalidad en psicología, teología, filosofía, derecho, sociología y uso común, Allport (1937) propuso una La definición clásica de personalidad: "La personalidad es la organización dinámica dentro del individuo del sistema psicofísico que determina el ajuste único del individuo al entorno". Aunque la definición se cita ampliamente, generalmente no se acepta debido a que contiene supuestos que no son aceptados por todos los teóricos de la personalidad. Veamos en detalle Interpretación de Allport de los cinco conceptos principales en la definición de personalidad Porque proporciona un esquema amplio para su teoría. Organización dinámica Allport (1937) llamó "la organización dinámica" de la personalidad "para ser enfatizada" en organización activa ". Las personas sanas se integran, "todo se junta". La organización dinámica se desarrolla como un proceso de desarrollo y la falta de integración es un signo de psicopatología. Este tema de organización o unidad no es compartido por todas las teorías. Las teorías tradicionales del aprendizaje funcionan, por ejemplo, con unidades conductuales discretas o asociaciones de estímulo-respuesta. El psicoanálisis tiende a fragmentar a las personas en las partes en conflicto. Allport creía que el psicoanálisis tiene una visión limitada de la personalidad porque se basa en ella. en poblaciones y estudios clínicos, personas que no se han integrado completamente y cuyos síntomas no coinciden con el resto de su personalidad. Por el contrario, la personalidad sana se convierte en un todo organizado y autorregulado. Los sistemas psicofísicos La personalidad está sujeta a influencias biológicas y psicológicas. La mente y el cuerpo son inextricablemente vinculados. El temperamento se refiere a las diferencias de personalidad que se basan en la biología y que a menudo se manifiestan como reactividad emocional a estímulos nuevos o potencialmente aterradores. Es la base de la timidez de una persona y, por ejemplo, la osadía de otro. Allport aceptó la investigación empírica disponible en ese momento que indicaba que el temperamento era una base biológica heredada de la personalidad.

Todos podemos ser descritos por los mismos rasgos ¿Todos tenemos características diferentes? ¿O solo tenemos diferentes números de las mismas características? La mayoría del trabajo de los investigadores se basa en la

segunda opción, pero Allport no Descarta cualquier posibilidad. Basado en el filósofo alemán Windelband y Stern (Hermans, 1988), Allport distingue los rasgos personales, Solteros con muchas características comunes la licenciatura. Intentó distinguir "el estudio de las personas por un lado, y el estudio de las variables humanas por el otro, es decir, el estudio de las variables relacionadas con él". People "(Lamiell, 1997). Al principio, la distinción parecía simple, pero El impacto es enorme.

La penetración de los rasgos ¿Qué tan extendida está la influencia de un rasgo en particular? Varía. Por ejemplo, puede tener el rasgo de ser un bebedor de café descafeinado, pero esto solo se nota ocasionalmente, por ejemplo, al beber o comprar café. Sin embargo, si tiene la capacidad de tener confianza En sí mismo, esto afecta muchos más aspectos de tu vida: cómo te relacionas con los demás, ¿Qué riesgos toma, etc.? Allport categorizó las características según cardinal, central o secundaria cuánto afectan la personalidad. Lo más generalizado son las características principales; Las características secundarias son las menos generalizadas. Los términos habituales que usamos Describir a alguien están en el nivel medio: las características centrales. (Allport usó la palabra Disposición como sinónimo de característica, de modo que podemos hablar de disposiciones cardinales arreglos intermedios centrales generalizados y arreglos secundarios relativamente menos influyentes).

Niveles de integración de la personalidad: Rasgos, actitudes, hábitos Las características cardinales, centrales y secundarias no son tres tipos diferenciados; De hecho, las características aparecen en un continuo de penetración. Para Allport, estos diversos rasgos existen en una gama más amplia de aspectos de la personalidad, incluidas influencias mucho menos generalizadas (reflejos y hábitos) y niveles de integración de orden superior (sí, usted mismo). La personalidad se organiza en una estructura jerárquica. En el nivel más bajo de integración se encuentran los reflejos condicionados simples. Estos están relacionados con la formación de hábitos. Un mayor grado de integración es el concepto de uno mismo o, como a veces lo llaman los sociólogos, una subidentidad, por ejemplo el

sentimiento de tener uno mismo como hermana, profesional, etc. El hecho de que nosotros mismos podamos tener múltiples sugiere que la integración puede tener lugar en un nivel superior.